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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +094 vom   26. Dez. 2019   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  

Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang=   

Von Sieghard Tinibel   

Agenda am 25.11.2019 im Pub des Hotels MARITIM  
Die erste Marathonveranstaltung in einem Gelsenkirchener Wettbewerb fand 1981 im 

Gelsenkirchener Park-Stadion statt.   
https://www.myheimat.de/themen/laufen+marathonlauf.html  

 

Deutsche Leichtathletik-Meisterschaften 1981 (Kategorie 
Leichtathletikwettbewerb in Gelsenkirchen)  
Deutschen Leichtathletik-Meisterschaften wurden vom 17. bis 19. Juli 1981 in Gelsenkirchen 
im Parkstadion ausgetragen. Es gab vier bundesdeutsche Rekorde: 25-km-Straßenlauf 
35 KB (377 Wörter) - 18:34, 5. Aug. 2019  
 
GE-Marathonrekordhalter Harald Grundmann in  2 Std. 25. Min.   
– weitere Leistungen 

                                       Harald Grundmann 
 

Informationen 

 Nationalität: n.A. 

 

Jahrgang: 1947 

Aktuelle Altersklasse: Männer M70 

Aktueller Verein: SuS Schalke 96 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
https://www.myheimat.de/themen/laufen+marathonlauf.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Deutsche_Leichtathletik-Meisterschaften_1981
https://www.leichtathletik-datenbank.de/vereine/deutscher-leichtathletik-verband/westdeutschland/fussball-und-leichtathletik-verband-westfalen/westfalen-west/gelsenkirchen/sus-schalke-96
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Persönliche Bestleistungen 
Disziplin 
Leistung 
Datum und Ort 
800m 
2:46,04 
09.06.2013 , Gladbeck 
1500m 
7:05,54 
16.04.2016 , Dülmen 
3000m 
12:35,1 
25.04.2015 , Essen-Stoppenberg 
5000m 
19:25,27 
16.05.2010 , Herne 
10000m 
40:53,05 
09.04.2011 , Essen-Überruhr                         
4x100m Staffel 
1:02,97 
01.06.2013 , Paderborn 
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Wenn Leute helfend eingreifen sollen, lässt sich heutzutage keiner blicken. Wenn es aber 
etwas abzusahnen gibt, dann kommen die Leute schon so wie auf dem folgendem Bild noch 
zusammen. Das war auch der Fall, als man sich damals ein weiteres Mal mit der Durchführung eines 
Marathon im zentralen Ruhrgebiet auf Neuland begab, und die Auswertungsprogramme noch nicht so 
ausgereift waren, wie sie es heute sind. Heute lehnen Gelsenkirchens Politiker den ersten 
Gelsenkirchener Marathon, auch als Ruhrpottmarathon oder Holocaust-Mahnmal-Marathon bekannt, 
unter der Führung von Dr. Pruin mit Gelsenkirchens Oberbürgermeister Baranowski aus strategischen 
Gründen ab. Sie wissen  genau, dass es nichts mehr zu holen gibt auf diesem Gebiet und das der 
Immobilienriese VIVAWEST der einzige Titelsponsor ist, der sich in unserer Region solch ein Event in 
einer Fußballstadt, wie es  Gelsenkirchen ist, erlauben kann. Lediglich dem Bambinimarathon über 
42.195 cm  mit dem Schools Running wird vom FC Schalke 04 und Medicos „Auf Schalke“ noch unter 
die Arme gegriffen. Hier der Meldelink für die Kinder in 2020  
 
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon  
 

  
 

Heute lehnen Gelsenkirchens Politiker den ersten Gelsenkirchener Marathon, auch als 
Ruhrpottmarathon oder Holocaust-Mahnmal-Marathon bekannt, weiterhin ab. Wohl auch, weil sie 
wissen, dass DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel seiner Kreation, durch Politiker im Amt bei der Arbeit 
und durch politisch orientierte Sportkameraden im Sportverein DJK TuS Rotthausen, in dem Tinibel als 
ersten Fusionsvorsitzender tätig war, beraubt wurde. So kann man zu Recht behaupten, dass 
Gelsenkirchens SPD und CDU Politiker – zumindest in Dingen die den Sport betreffen - unehrlich sind.   
So versuchen sie dennoch, den Stellen in der Sportführung von  Vereinen habhaft zu werden. Da ist 
auch für den FC Schalke 04 Vorsicht geboten, denn von der EU geprägte, grün eingefärbte Öko-
Faschisten, als moderne Sozie-Kommunisten der SPD und der CDU, machen sich auch nicht bange 

https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
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davor – wie zuletzt mit dem FC S 04 Präsidenten Herrn, Clemens Tönnies durch Gerald Asamoah und 
dem MdB der SPD, Herrn Markus Töns u. A.  mitgespielt wurde – ehrwürdige Kaufleute als rassistische 
Zeitgenossen zu beschimpfen. So gesehen, kann man froh und dankbar sein, dass es die sozialen 
Netzwerke gibt, mit denen ich die Geschehnisse durch den sich ändernden Zeitgeist festhalte. 
Irgendwie wurde ich mir schon 1978 bewusst, dass es besser ist, wenn ausgebildete Sportlehrer ein 
„Journal als Tagebuch“ führen, denn zuviel ist im Sport, auch schon zu meiner aktiven Zeit, als ich noch 
keine Lizenz hatte, unter Sportlern in den Vereinen schief gelaufen und es sind beim Fußballtraining 
und auch im Breitensport Todesfälle zu   
 

 
beklagen gewesen, was auch durch meine Aufzeichnungen nicht zu vermeiden ist. Es hilft aber 
kolossal, wenn unsportliche Politiker meinen sie müssten mit Lügen und Diffamierungen von 
anständigen, verantwortungsvollen Sportlehrern, dem Zeitgeist durch Unehrlichkeiten an ihrem 
Wohnort auf die Sprünge helfen. Vor allem die Tatsache, dass ich bei diesen Diffamierungen 
Schiffbruch erlitt, macht mich besonders traurig. Indem ich aber nicht nur innovativ in Bezug auf die 
Kreation neuer Sportmöglichkeiten zur Gesunderhaltung der breiten Bevölkerung wirkte, sondern auch 
Jahrzehnt um Jahrzehnt alles aufschrieb was sich so begab, kann ich unter Zuhilfenahme von 
Facebook, Twitter und YouTube mit Instagram einiges über die Jahrzehnte dokumentieren, das den 
Damen und Herren Politikern in Brüssel, Berlin, Düsseldorf, Münster, Arnsberg und Gelsenkirchen nicht 
schmecken wird.  
Es ist aber dennoch erstaunlich mit welcher Dreistigkeit und Hartnäckigkeit Politiker lügen – dagegen 
ist Donald Trump ein Waisenknabe. So will ich nun weiterhin versuchen den ersten Gelsenkirchener 
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Marathon, den ich mit den Vereinen in Bulmke, Rotthausen und Ückendorf realisiert habe, weiterhin als 
Holocaust-Mahnmal-Marathon durchzuführen. Selbst gegen alle Lügen die über die Sache verbreitet 
werden, werde ich mich bemühen, letztendlich noch ein Start UP aus der Sache zu machen, denn alle 
Rechte in der Beziehung liegen bei mir und wenn es junge leute gibt, die man für den Breitensport 
begeistern kann indem man eine Firma gründet so wie sie durch MMP besteht, wäre mir sehr geholfen, 
denn dann habe ich mich nicht umsonst mein Leben lang um dopingfreien Sport bemüht. Auch dem 
Gemeinwohl wäre mehr gedient, denn was ist schöner als unter ehrlich gesonnenen Sportlern seinem 
Sport zu frönen.  
 
Wenn dann dazu noch Europas Soziekommunisten ehrlicher würden, und aufhören würden, Christen, 
Moslems und Juden zu verarschen, indem sie die gesamten Religionen  in einen Topf mit den 
Abrahamitischen Glaubenslehren werfen wollen, dann wäre von der Seite auch mehr Ruhe im Leben. Es 
ist ja nicht mehr auszuhalten wie die Religionen und die Weltanschauungen zwischen Kapitalisten und 
Kommunisten durcheinander gewürfelt werden, nur um die Macht zu behalten. Da brauchen sich 
Macron und Merkel nicht zu wundern. Während Europa in Korruption und Lügen mit 
Fremdenfeindlichkeit und Drogenkonsum versinkt, kommt niemand auf die Idee, vernünftige 
Richtlinien für alle Mitglieder der EU zu kreieren, und zumindest den Sport ehrlicher zu machen. Bis 
heute kann ich es nicht verstehen, dass eine Deutsch, Amerikanisch, Jüdische 
Gemeinschaftsproduktion für Ausdauersportler nicht gefördert und realisiert wird, denn nichts anderes 
ist der von mir kreierte DFB-Cooper-Lauf mit dem Holocaust-Mahnmal-Marathon. Nimmt man dann 
noch die Gegebenheiten wahr, und macht aus dem Rotthauser Volkslaus die lange angestrebte 
„Sportschule zur REHA von Ex-Junkies durch Sport, dann wäre dieses ein riesiger Erfolg für ein 
mögliches Start UP Unternehmen junger Leute in diese Richtung, das den Gesundheitspark mit dem 
Stadtpark sowie de anliegenden Evangelischen Kliniken, als weitere Ressourcensteller mit einbindet – 
wie schon mit Herrn Dr. Elmar Busch zur Zeit der Neuro-Läufe in der Gelsenkirchener City besprochen –  
Dann wäre allen geholfen. Den Sportlern wie auch den Politikern und der Bevölkerung Gelsenkirchens 
sowieso, denn mittlerweile merken alle Beteiligten, dass die Dauerlügen der Politiker nur Unbehagen in 
der Bevölkerung schaffen. Immerhin hatte eine Türkische Fahrschule sich mit unlauteren Mitteln, die 
vom Fußballkreis Gelsenkirchen geduldet und nicht zumindest gerügt wurden dafür gesorgt, dass sich 
der Holocaust-Mahnmal-Marathon, mit ETuS Gelsenkirchen nach einem betreuenden Verein umsah. 
Wer mehr darüber wissen möchte kann sich gerne den geschichtlichen Werdegang in einem 
Quartiersmuseum, welches von Google gestützt wird dazu ansehen. Oder für mehr Infos mich anrufen. 
 

Die Globalisierung geht schneller von statten, als der Mensch es wahrhaben will. Wenn dieses Tempo 
weiterhin dabei so gehalten wird, dürfte bald alles revolutioniert sein, was es nur so gibt. Alle 
Lebensgewohnheiten ändern sich zum Guten wie auch zum Schlechten. Die Menschheit wäre daher 
gut beraten, wenn einiges von den alten Werten noch verwahrt wird und man sich dabei vor 
Übertreibungen schützt. Man sollte anstatt alles zu revolutionieren wenigstens die Grundwerte der 
verschiedenen, bestehenden Religionen verwahren, so wie man auch den echten Sport oder die Musik, 
mit anderen kulturellen Bereiche konservieren sollte, damit nicht alles gleich gemacht wird und vieles 
unwiederbringlich verloren geht. Jedes Jahr zu Weihnachten erkennt man immer wieder neu, wie sich 
der Zeitgeist immer stärker dem Konsum hingibt und das Althergebrachte verworfen wird.  
Obdachlose Olympiasieger, depressive Weltmeister und andere gefallene Spitzensportler zeugen 
davon wie der Sport vor die Hunde geht.  

Der ehemalige österreichische Fußball-Nationalspieler Sanel Kuljic wird wegen Drogenhandels 
verurteilt. Er ist nicht der einzige Spitzensportler, der den Tritt verloren hat. Dies geschieht aber auch 
nicht ganz so offensichtlich in allen Bereichen mit Unehrlichkeiten aller Art. Wobei sich auch Politiker 
aller Couleur sich gegenseitig nichts vorzuwerfen haben.   

https://www.youtube.com/watch?v=3zj_KK0yTiY  FLE Teil 1 - Weihnachtsgedanken 

https://www.youtube.com/watch?v=OgYo5Vj1iLA  FLE Teil 2 - Weihnachtsgedanken 

https://www.youtube.com/watch?v=3zj_KK0yTiY
https://www.youtube.com/watch?v=OgYo5Vj1iLA
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 In diesem Jahr hat sich die Gegnerschaft des Holocaust-Mahnmal-Marathons bei den von der 
aktuellen Politik gesteuerten Beamten der Stadt Gelsenkirchen besonders gezeigt, denn man 
wollte wieder von deren Seiten behaupten, man habe nichts an Infos und auch keine Anträge 
für den nächsten Marathon am 26.04.2020 erhalten. So konnte ich meinem Anwalt einmal 
mehr beweisen, dass in Kreisen der Stadtverwaltung einiges schief läuft, und dass unser Herr 
OB Baranowski mit dem Herrn Stadtdirektor dem nach nicht immer die Kontrolle über die 
Machenschaften ihrer städtischen Angestellten und Beamten haben können. So bilden sich die 
Seilschaften, die im Notfall ganze Akten mit Vorgängen über Finanzbewegungen verschwinden 
lassen, um Dubioses zu vertuschen.  
 

Gedanken zu Weihnachten – bzw. Frieden auf Erden!  
 
Wisst Ihr noch, weißt  du noch… wie es in den Bäckereien nur Backwaren gab 
und beim Milchhändler nur Milch. In Zeiten des Supermarktes gar nicht mehr 
denkbar. Heutzutage ist auch der Fußballverein nicht nur allein mehr für den 
Fußball zuständig. Er ist mittlerweile zum Leidwesen aller 
Glaubenseinrichtungen auch Seelsorger geworden, und veranstaltet als 
Globalplayer Events aller Art. Als Gelsenkirchener „Sozies aller Couleur“ 
merkten, dass sie den Gelsenkirchenmarathon, aufgrund der weltweit in allen 
bedeutenden Sportverbänden dokumentierten Sportgeschichte, mit dem DFB-
Cooper-Lauf und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon nie bekommen würden, 
haben insbesondere alle SPD – Sozies der Gelsenkirchener Stadtregierung, noch 
mehr mit ihren Seilschaften  
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zusammengestanden, und DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibels Innovation für 
den Gelsenkirchener Süden zerstört. Aber das begreift nicht einmal die CDU, die 
selbst fleißig mit verräterischen Sportlern dabei involviert war... Aber dennoch: 
„Allen schöne Weihnachten!“ Solange wie alles gut geht, denn wie jeder 
ausgebildete Sportphysiologe weiß -  wird die Zeit kommen, in der sich 
Globalplayer gegenseitig - auch mit unlauteren Mitteln wie Doping - Konkurrenz 
machen müssen, und das mehr, als allen Menschen und Sportlern dienlich sein 
kann.  
 
Die Gier wird es sein, die die Fairness im gesamten Sportwesen ersticken lässt. 
Noch denkt Niemand daran. Jedoch Wladimir Putin, selbst Riesensportler und 
auch Staatspräsident Russlands, werden die Auflagen der WADA schnurz egal 
sein, weil er weiß, dass die Gier dafür sorgen wird, dass bei Ausübung aller 
Sportarten weiterhin gedopt wird. Russland wird weiterhin seine 
Dopingbemühungen genau deswegen auch nicht einstellen, denn nur wer die 
meisten Erfahrungen hat im gezielten Doping, wird die Macht im Sport – und 
damit auch den Zugang zum großen Geld – behalten. Sollten dadurch dann im 
Endeffekt die Olympiade oder die FIFA –WM weltweit auf der Strecke bleiben, 
spielt das für Russland und möglicherweise weitere Staaten keine Rolle mehr, 
denn sie werden ganz einfach wieder die „Spartakiade“ einführen, so wie schon 
einmal zu Zeiten des kalten Krieges. Die Wurzel dazu liegt im Neid. Der Neid 
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lässt die Menschen sich gegenseitig bestehlen, betrügen und bis hin zum 
Rufmord auch belügen. Das perfekte Beispiel dazu, dass es so kommen wird, 
findet sich hier seit über Jahrzehnten schon beim Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf. Zuletzt sogar - trotz Hinweis auf die hehren Themen um deren Erhalt 
es beim Sport zumindest geht, auch beim Holocaust-Mahnmal-Marathon.  
 
Für 2020 konnte durch Lüge und Unsportlichkeiten aller Art, der Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf wiederum nicht wie geplant gestartet werden, weil 
die Stadtregierung mit den Sportgewaltigen, sich nicht zur Wahrheit 
durchringen konnte, und in den Amtsstuben der Stadt vor der 
Marketinggesellschaft, die Existenz dieser Veranstaltung ganz ignoriert und 
gegenüber der Jüdischen Gemeinde Gelsenkirchen sogar ganz verleugnet 
wurde. So wird in 2020 wie schon im vergangenen Jahr leider nur der 
Gelsenkirchener Bambini-Marathon und das Gelsenkirchener Schools-Running 
mit dem DFB-Cooper-Lauf durchgeführt werden. Einen Link zur Anmeldung gibt 
es bereits auf der Homepage der Sportphysiologischen Abteilung von „Medicos 
auf Schalke“ sowie auch die Unterstützung von „Schalke hilft“  - 
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-
und-schueler-marathon    . Der DFB-Cooper-Lauf findet ebenfalls statt. Er soll 
dann als ein Fitness Test für weitere sportliche Aufgaben dienlich sein. Ein 
Startgeld wird für alle aktiven Sportler nicht erhoben. Die Dokumentation der 
Leistung findet mit der Stadionanzeige im Video statt. Start und Ziel befinden 
sich für die Kinder am MARITIM im Gelsenkirchener Stadtgarten. Der DFB-
COOPER-LAUF über 3.600 Meter befindet sich mit Start und Ziel direkt am 
Eingang zum Park mit dem Mahnmal des Gelsenkirchener Stadtgarten an der 
Zeppelinallee – dort befinden sich auch kostenlose Parkplätze für Sportler. 

 
 

Wenn man ein neues Projekt  

im Sport für die allgemeine Volksgesundheit plant, muss man zunächst den sich entwickelnden 
Zeitgeist beobachten. Hat man dieses über die letzten 10 Jahre getan, gelangt man leicht zu 
der Erkenntnis, dass die Arbeitsplätze rapide abnahmen und die Wohnungen verknappt 
wurden. Zudem steigerte sich der Drogenkonsum nicht nur bei der normalen Bevölkerung 
sondern auch bei den Führungskräften - wenn man heutige Politiker noch als solche 
bezeichnen kann - denn Kokainspuren auf den Toiletten in Bunds- und Landtagen sprechen 
eine andere Sprache.  
 
Aber nicht nur diese Veränderungen werden bemerkt. Im Grunde wandelte sich auch der Sport 
immer mehr in den Vereinen von einer erholsamen Tätigkeit zu einer rücksichtslos forcierten 
Unterhaltungsindustrie, die durch Doping und Spezialnahrung immer neue Leistungsaspekte 
anstrebt und auch bekommt.   

https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
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Hatte vor 40 Jahren die Ausbildung zum Sportlehrer noch Körper und Geist erholende Aspekte 
vorzuweisen, wird heutzutage mehr Wert darauf gelegt, die Sportler an Höchstleistungen 
heranzuführen. Dies sei dem sich ändernden Zeitgeist geschuldet, der immer mehr darauf 
hinaus zielt, dass für gute Sportler sich durch Sport auch einige Euro verdienen lassen. Wo also 
vor Jahren noch kleine „Ruheinseln“ bestanden, sind heutzutage Leistungszentren im 
Miniformat entstanden. Im Video daher auch  ein Auszug aus einem Buch, das die Sport- und 
Arbeitsphysiologie behandelt. Die sich verschoben habenden, körperlichen Schwerpunkt-
tätigkeiten fordern ein Umdenken gerade im Sport, denn körperliche Leistungen werden durch 
feinere Techniken, meist nicht mehr so benötigt. Betrachtet man die Auslieferfahrer, die Waren 
zu dem sich mehr und mehr zu Hause befindenden Kunden bringen, sind diese noch als 
körperlich geforderte „Malocher“ zu bezeichnen. Was vor einigen Jahrzehnten noch 
sogenannten REFA-Fachleuten verweigert wurde – Tempoarbeit in den Produktionsstätten zu 
kontrollieren – wird heutzutage in sportliche Erholungsstätten übertragen. Das Erwerbsleben 
schlechthin erhält dadurch aber viel weniger entspannende Momente und im Allgemeinen auch 
weniger Qualität. Um wieder eine Mitte der körperlichen und Geistigen Gesundheit zu finden 
dürfte solch eine Sportschule, in der auch EX-Junkies ihre Reha durchführen können, immer 
erforderlicher werden. Das Volkshaus in 45884 GE-Rotthausen, Grüner Weg 3, bietet sich seit 
Jahrzehnten – ansonsten nur in Teilen des Hauses kaum sinnvoll genutzt - für solch eine 
REHA-Sportschule – auch durch die Nähe zum Park und zur Sportanlage – dafür an. 
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Sport und Musik verbinden alle Menschen... 
…aber nur dann, wenn Politik und Glaube sich ganz aus dem Sport 
heraushalten. Der Holocaust-Mahnmal-Marathon benötigte in  
2020 die Mithilfe aller Sportpolitiker Gelsenkirchens, um eine sichere 
Durchführung in die Nähe der Wahrscheinlichkeit zu rücken. Zu  
der anberaumten Agenda, die dem Risikoträger ETuS Gelsenkirchen 
Planungssicherheit geben sollte, erschien nicht einmal Gelsenkirchens 
Polizei, die sich natürlich an die Weisungen der Stadtregierung zu 
halten hat. ( Auf Rücksprache erfuhr man, dass Gelsenkirchen keinen 
Polizeipräsidenten mehr hat) Das heißt aber nicht, dass die Polizei 
eine bestehende Politikerseilschaft bis hin zur Korruption 
unterstützen muss, so wie das augenscheinlich seit Jahrzehnten in  
Gelsenkirchen der Fall ist.  
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So gesehen müssen nun weiterhin bei mangelnder, verweigerter 
Unterstützung 72 gemeldete Sportler noch ein Jahr länger auf  
einen Start warten, da der Marathon nun erneut für 2021 zur 
Durchführung beantragt wurde.  
 
Der Bambinimarathon und das Schools Running finden 2020 aber, 
gestützt von Medicos "Auf Schalke" planmäßig statt. Eine  
Begleitbroschüre wird von DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel für 
2020 erstellt. In deren Texten Sportpolitiker und Funktionäre mit 
ihren unsportlichen Spielchen nicht gerade gut bei weg kommen.  
 
Die Ausschreibung ist vom FLVW veröffentlicht und kann nun online 
aktualisiert werden, bis dann zur Veranstaltung alle Bausteinchen 
stehen.  Um für das nächste Jahr besser gerüstet zu sein, will der 
DOSB-Sportlehrer sein gesamtes Projekt, jungen mutigen 
Sportsleuten zur Gründung eines "START UP" unterbreiten, denn auch 
die Gründung eines weiteren "START UP" mit der  
Aufbereitung einer "Sportschule" im Volkshaus Rotthausen, als einen 
Anlaufpunkt zur REHA von EX-Junkies, ist schon lange anvisiert und 
lange schon auch in Berlin und in Brüssel vorgelegt.  
 
Weitere Ressourcen sind im Gelsenkirchener Süden dazu  
vorhanden. Man denke nur an den Neurolauf des Herrn Dr. Elmar 
Busch - dem Klinikleiter der Neurologie im Ev. Klinikum 
Gelsenkirchen, welcher direkt in den Anfängen von "Sozies aller 
Couleur" aus SPD und CDU untergraben wurde. Wenn Politiker sich  
nicht sicher sind, so etwas zukunftsträchtiges neben dem Holocaust-
Mahnmal-Marathon in Gelsenkirchen, als ein weiteres "START UP"  
anzuschieben, tut es den die Gesundheitsreform befürwortenden 
Bürgern, aufgrund der mangelnden Erkenntnis dazu leid.  
 
Hierbei in dieser geplanten REHA-Klinik finden Sport- und 
Arbeitsphysiologen ihre Berechtigung sich in einem eigengeführten 
START UP zu verwirklichen, und beruflich aufbauend abzusichern. Es 
scheint mir aber eher so auszusehen, dass hier wieder eher ein  
"Diebstahl per Handzeichen" geschieht, so wie es  
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mit dem "Mentor-Club der Leselernhelfer" auch  geschah.  
 
Auch hier wäre ein Start UP in bürgerlicher Eigenverantwortung 
besser und wirtschaftlicher gewesen, als dass solch eine  
Sache, von eh in Arbeit und Brot stehenden Beamten und Rentnern 
durchgeführt wird. Bevor sich Politiker, deren folgerichtiges Denken  
nicht richtig ausgereift zu sein scheint, sich wieder auf ähnliche 
Projekte stürzen, und diese vielleicht auch wie den RUHRSTADT-
MARATHON mit Hilfe unsportlicher Kameraden in den Seilschaften,  
den Immobilienriesen zuspielen, sollte die neue SPD Führung sich 
einmal mit der CDU - solange die GROKO noch Bestand hat, diesen 
Dingen zuwenden. Lüge und Diffamierungen sind ein scharfes 
politisches Mittel. Schlimm ist es, wenn sich die Polizei in 
Gelsenkirchener zu Knechten derer macht, die dieses politische 
Schwert gegenüber ehrenhaften, uneigennützigen  
Sportlehrern gebrauchen.  
 
Denkt bitte einmal darüber nach in den Amtsstuben und in den 
Staatsregierungen der Räte. und dann kann man ja noch einmal  
Herrn Professor Geis nach seiner Machbarkeitsstudie  
für das Rotthauser Volkshaus befragen. Ob jemals solch eine REHA-
Station ins Kalkül gezogen wurde. 
 
Der Drogenkonsum wird mit schwindenden Arbeitsplätzen mehr 
werden. Logisch ist dann, dass auch eine REHA Station für Ex-Junkies 
fehlt, wenn man diese Leute wieder entwöhnen will für  
mehr Gesundheit mit Belastbarkeit und Eigenverantwortlichkeit.  
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Ein Teil der aktiven Starter beim Mottolauf „Schütz die Kinder Deiner Stadt“ September 2006 

Zusammengestellt von Georg Gerecht – 1. Vorsitzender des Bürgervereins Rotthausen 
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Start UP im Sport – Neue Chancen für 
junge Menschen 

https://www.youtube.com/watch?v=S
eJNvGaDS_c  

 
Die Agenda zum nächsten Holocaust-Mahnmal-Marathon brachte 

keine Neuerungen, die garantieren würden, dass den angemeldeten 
Sportlern eine Durchführung der Veranstaltung auf der klassischen 

Strecke gewährleistet werden könnte. Sicher ist lediglich die 
Durchführung des Gelsenkirchener Bambinimarathon und des Schools 

Running durch Medicos auf Schalke und dem FC  Schalke 04 durch 
"Schalke hilft"  Vielleicht gelangen aber Gelsenkirchens Sportpolitiker 
doch noch zur Einsicht, dass ein Zeichen im Sport gegen Doping und 

Drogen, sowie gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus, 
sinnvoller bei einem CITY Marathon gesetzt werden kann, als bei 

einer Laufsportveranstaltung in einer ländlichen Gegend, wo kaum 
Publikumsverkehr zu erwarten ist. Ein nächster Versuch wird von 

DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel 2021 am 18. April 2021 
unternommen, wenn bis dahin bessere Chancen bestehen werden, 

denn es zeichnet sich auch hier ein Politikwechsel in Gelsenkirchen, 
bei den im September 2020 durchgeführten Kommunalwahlen ab. 

Gelsenkirchener Politiker sind nicht umsonst seit Jahrzehnten schon 
als "Betonköpfe" verschrien. Schon jetzt im Vorfeld der Wahlen wurde 
von der politischen Führung mit Baranowski (SPD) und Wittke (CDU) 

signalisiert, dass sie sich anderen Pfründen zuwenden werden. 
Vielleicht eine Chance für Neuerungen wie Start Up s für junge Leute, 
wenn die bisher bestehenden Seilschaften neu bei den anstehenden 

Wahlen im September 2020 verknüpft werden müssen. Dazu ein 
herzliches "Glück Auf!". Auskünfte über wirkungsvolle Start UP 

Chancen kann man sich über Google im Internet erarbeiten. 
Einschlägig bewanderte Anwälte und Journalisten der hiesigen 

Gazetten geben auch bereitwillig Auskunft darüber.  

https://www.youtube.com/watch?v=SeJNvGaDS_c
https://www.youtube.com/watch?v=SeJNvGaDS_c
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Advent Frühstück bei Graziella – Stammtisch am Hans-Sach-
Haus neben der Rosen-Apotheke am Heinrich König Platz!  
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Besinnliches zu Weihnachten 

Wisst Ihr noch, weißt  du noch… als es in den Bäckereien nur 
Backwaren gab und beim Milchhändler nur Milch. In Zeiten des 
Supermarktes gar nicht mehr denkbar. Heutzutage ist auch der 
Fußballverein nicht nur allein mehr für den Fußball zuständig. Er ist 
mittlerweile zum Leidwesen aller Glaubenseinrichtungen auch 
Seelsorger geworden, und veranstaltet als Globalplayer Events aller 
Art. Als Gelsenkirchener „Sozies aller Couleur“ merkten, dass sie den 
Gelsenkirchenmarathon, aufgrund der weltweit in allen bedeutenden 
Sportverbänden dokumentierten Sportgeschichte, mit dem DFB-
Cooper-Lauf und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon nie bekommen 
würden, haben insbesondere alle SPD – Sozies der Gelsenkirchener 
Stadtregierung, noch mehr mit ihren Seilschaften 
zusammengestanden, und DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibels 
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Innovation für den Gelsenkirchener Süden zerstört. Aber das begreift 
nicht einmal die CDU, die selbst fleißig mit verräterischen Sportlern 
dabei involviert war...  

 
Dennoch: „Allen schöne Weihnachten!“ Solange wie alles gut geht, 
denn wie jeder ausgebildete Sportphysiologe weiß -  wird die Zeit 
kommen, in der sich Globalplayer gegenseitig - auch mit unlauteren 
Mitteln wie Doping - Konkurrenz machen müssen, und das mehr, als 
allen Menschen und Sportlern dienlich sein kann.  
Der Neid wird es sein, der die Fairness im gesamten Sportwesen 
ersticken lässt. Noch denkt Niemand daran. Jedoch Wladimir Putin, 
selbst Riesensportler und auch 
Staatspräsident Russlands, werden die Auflagen der WADA schnurz 
egal sein, weil er weiß, dass die Gier dafür sorgen wird, dass bei 
Ausübung aller Sportarten weiterhin gedopt wird. Russland wird 
weiterhin seine Dopingbemühungen genau deswegen auch nicht 
einstellen, denn nur wer die meisten Erfahrungen hat im gezielten 
Doping, wird die Macht im Sport – und damit auch den Zugang zum 
großen Geld – behalten. Sollten dadurch dann im Endeffekt die 
Olympiade oder die FIFA-WM weltweit auf der Strecke bleiben, spielt 
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das für Russland und möglicherweise weitere Staaten keine Rolle 
mehr, denn sie werden ganz einfach wieder die „Spartakiade“ 
einführen, so wie schon einmal zu Zeiten des kalten Krieges. Die 
Wurzel dazu liegt wie gesagt im Neid. Der Neid lässt die Menschen 
sich gegenseitig bestehlen, betrügen und bis hin zum Rufmord auch 
belügen. Das perfekte Beispiel dazu, dass es so kommen wird, findet 
sich hier seit über Jahrzehnten schon beim Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf. Zuletzt sogar - trotz Hinweis auf die hehren Themen, gegen 
Doping und Drogen sowie gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus, um deren Erhalt es beim Sport zumindest geht, auch 
beim weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon.  
 
Für 2020 konnte durch Lüge und Unsportlichkeiten aller Art, der Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf wiederum nicht wie geplant gestartet 
werden, weil die Stadtregierung mit den Sportgewaltigen, sich nicht 
zur Wahrheit durchringen konnte, und in den Amtsstuben der Stadt 
vor der Marketinggesellschaft, die Existenz dieser Veranstaltung ganz 
ignoriert und gegenüber der Jüdischen Gemeinde Gelsenkirchens 
sogar ganz verleugnet wurde. So wird in 2020 wie schon im 
vergangenen Jahr leider nur der Gelsenkirchener Bambini-Marathon 
und das Gelsenkirchener Schools-Running mit dem DFB-Cooper-Lauf 
durchgeführt werden. Einen Link zur Anmeldung gibt es bereits auf 
der Homepage der Sportphysiologischen Abteilung von „Medicos auf 
Schalke“ sowie auch die Unterstützung von „Schalke hilft“  - 
https://www.medicos-aufschalke.de/das-
unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon    . Der DFB-
Cooper-Lauf findet ebenfalls statt. Er soll dann als ein Fitness Test für 
weitere sportliche Aufgaben dienlich sein. Ein Startgeld wird für alle 
aktiven Sportler nicht erhoben. Die Dokumentation der Leistung 
findet mit der Stadionanzeige im Video statt. Start und Ziel befinden 
sich für die Kinder am MARITIM im Gelsenkirchener Stadtgarten. Der 
DFB-COOPER-LAUF über 3.600 Meter befindet sich mit Start und Ziel 
direkt am Eingang zum Park mit dem Mahnmal des Gelsenkirchener 
Stadtgarten an der Zeppelinallee – dort befinden sich auch kostenlose 
Parkplätze für Sportler. 
       

https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
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Kinderkur auf Borkum - Kurheim 
„Tüskendör“ 

 
Stand: 25.11.2019 09:42 Uhr - Lesezeit: ca.2 Min. 

Verschickungskinder stellen Forderungen auf 

Sie wollen eine offizielle Stelle zur Beratung und Vernetzung: Das ist eine Forderung, die 
die sogenannten Verschickungskinder bei ihrem Treffen auf Sylt formuliert haben. Am 
Wochenende hatten sich rund 70 Betroffene auf der Insel über ihre Erlebnisse 
ausgetauscht. Hintergrund: Zwischen den 1950er- und 1990er-Jahren wurden Schätzungen 
zufolge Millionen Kinder in der Bundesrepublik "verschickt", weil sie zum Beispiel unter- 
oder übergewichtig waren. Auf ärztliche Weisung kamen sie zur Kur - auch in Heime in 
Schleswig-Holstein. In einigen dieser Heime kam es offenbar zu Misshandlungen. 
Betroffene berichten von Prügel und Psychoterror. 

"Verschickungskinder" treffen sich auf Sylt 

 

 Weitere Informationen   

https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Kinderverschickung-Betroffene-reden-ueber-Misshandlungen,verschickungskinder100.html
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Das "Hamburger Kinder Jugend Haus" in Wyk auf Föhr. Auch hier 
sollen früher "Verschickungskinder" misshandelt worden sein.  

In diesem Heim hat Anja Röhl für sechs Wochen gelebt. Sie war 
damals fünf Jahre alt. Über ihre Erlebnisse hat sie ein Buch 
geschrieben und den "Verschickungs"-Kongress auf Sylt organisiert. 

Nach dem Ende des Zweiten Weltkrieges bis in die 90er-Jahre hinein 
wurden Millionen Kinder in der Bundesrepublik alleine zur Kur 
geschickt. Häufig waren sie noch sehr jung. 

Die Kinder hatten häufig Atemprobleme, waren unter- oder 
übergewichtig und sollten deshalb zur Kur. Am besten an die Küste 
oder in die Berge.  

Doch für viele der sogenannten Verschickungskinder wurde der 
Kuraufenthalt zum Albtraum. 

Die Erzieher vor Ort, so erzählen es Betroffene, waren brutal. Wenn 
ein Kind gegen die Regeln verstieß, wurde es verprügelt oder 
psychisch unter Druck gesetzt.  

Für den Kinderschutzbund Schleswig-Holstein ist das Thema relativ 
neu. Wenn die Rechte von Kindern in dieser Zeit verletzt worden sein 
sollten, werde man natürlich auf der Seite der Opfer stehen, sagt die 
Vorsitzende Irene Johns. 

Wenn die Kinder aus der Kur zurückkamen und von ihren Erlebnissen 
berichteten, wurde ihnen häufig nicht geglaubt. Eltern und Ärzte taten 
das als Albträume ab. 

Viele Betroffene leiden auch heute noch unter Traumata. Wie viele es 
gibt, ist allerdings unklar.  
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Die Organisatoren des Kongresses auf Sylt wollen in den kommenden 
Tagen Forderungen an die Bundesregierung formulieren und 
wünschen sich eine wissenschaftliche Aufarbeitung der Ereignisse von 
damals.  

1/10 
Teilnehmer auf Sylt fordern Forschungsprojekt 

Die Teilnehmer des Treffens fordern außerdem ein Forschungsprojekt, das die 
Erlebnisberichte auswertet und Betroffene bei ihren Recherchen begleitet. Dafür sollten 
Politik und Trägerorganisationen der Heime - soweit sie noch existieren - drei Millionen 
Euro aufbringen, so die Forderung. Ein Beirat aus Betroffenen, Bund, Ländern und Trägern, 
bei dem die Betroffenen die Mehrheit haben, soll überwachen, wie die Gelder verwendet 
werden. 

Das formulierte Ziel der Verschickungskinder: Alle Betroffenen sollen erfahren können, dass 
ihre erinnerten Erlebnisse Realität waren, dass ihnen Unrecht widerfahren ist und dass sie 
mit ihren Erfahrungen nicht allein sind. 

"Kinderverschickung": Betroffene reden über 
Misshandlungen  

21.11.2019 17:00 Uhr 

Jahrzehntelang sind Kinder in Deutschland "verschickt" worden. Sie kamen zur Kur in ein 
Heim beispielsweise an der Küste. Für Viele wurde der Aufenthalt zum Albtraum. Nun 
treffen sie sich auf Sylt. mehr  

 
05:40 

Wie Kinder früher in Kurheimen gequält 
wurden  

Schleswig-Holstein Magazin 

Nach dem Zweiten Weltkrieg wurden jahrzehntelang "Verschickungskinder" zur Kur in 
Erholungsheime gebracht. Viele wurden dort gequält. Auf Sylt treffen sich nun Betroffene. 
Video (05:40 min)  

https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Kinderverschickung-Betroffene-reden-ueber-Misshandlungen,verschickungskinder100.html
https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Kinderverschickung-Betroffene-reden-ueber-Misshandlungen,verschickungskinder100.html
https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Kinderverschickung-Betroffene-reden-ueber-Misshandlungen,verschickungskinder100.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
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02:39 

Kinder erlitten Qualen in Insel-Kurheimen  

Hamburg Journal 

Kinder mit Untergewicht oder Husten wurden in den 60er-Jahren oft zur Kur auf nord- und 
ostfriesische Inseln geschickt. Doch dort wurde vielen schreckliches Leid angetan. Video 
(02:39 min)  

 

Ex-Heimkinder dürfen auf Hilfe im Alter hoffen  

10.01.2019 19:30 Uhr 

https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html
https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Ex-Heimkinder-duerfen-auf-Hilfe-im-Alter-hoffen,heimkinder226.html
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Der Sozialausschuss im Landtag ist sich einig: Die Opfer früherer Medikamentenversuche in 
schleswig-holsteinischen Heimen dürfen darauf hoffen, im Alter Unterstützung vom Land zu 
bekommen. mehr  

Videos 

https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-
holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-

wurden,shmag68046.html 
 

https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-
erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html   

 

 

https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Ex-Heimkinder-duerfen-auf-Hilfe-im-Alter-hoffen,heimkinder226.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/schleswig-holstein_magazin/Wie-Kinder-frueher-in-Kurheimen-gequaelt-wurden,shmag68046.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html
https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Kinder-erlitten-Qualen-in-Insel-Kurheimen,hamj88528.html
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 Hedi Hoever   3 Std. · Gefunden im Netz … 

Liebe Greta, liebe Jünger eines 16-jährigen Mädchens, welche unserer 
Generation nur Vorwürfe macht: 
   Wir haben dein Leben zerstört und deine Kindheit geraubt?   wir 

haben also das Leben unserer Kinder zerstört?   

  passt mal gut auf, ganz ehrliche Worte an euch: 

  gibt eure Handys, Konsolen, PC/Laptop ab 

  wir böse alten Menschen hatten dies in unserer Jugend auch nicht 

  es müssen nicht die neusten Klamotten, die tollsten Schuhe sein, 

erst recht nicht aus China 
  dies hatten wir in unserer Jugend auch nicht, im Gegenteil, es gab 

eine Handvoll Anziehsachen und zu Weihnachten gab es Socken und 
Unterwäsche (unter anderem) 
  fahrt mit dem Bus, mit dem Fahrrad oder geht zu Fuß in die Schule 

  Hubschrauber-Eltern gab es bei uns nicht, wir wurden nach ganz 

kurzer Zeit ganz allein auf die Menschheit losgelassen, um in die 
Schule zu gehen. 
  im Jugendzimmer gibt es auch keinen eigenen Fernseher mehr 

  früher haben wir mit der Familie zusammen im Wohnzimmer 

ferngesehen oder Spiele gespielt 
  ihr geht freitags demonstrieren? Dann geht, von montags bis 

donnerstags draußen, euch eine Freizeitbeschäftigung suchen 
  wir böse alten Menschen waren draußen und haben uns im Matsch 

beworfen, haben Baumhäuser gebaut, haben uns im Rasen gerollt, 
uns einfach draußen beschäftigt, anstatt nur noch ins Handy zu 
gucken 
  ihr fordert nur von euren Eltern und uns bösen alten Menschen 

  wenn wir früher etwas haben wollten, mussten wir dafür arbeiten 

gehen, Zeitungen austragen zum Beispiel 
  wenn ihr alles doof findet, nehmt euch ein Waschbrett und wascht 

dort eure Wäsche selbst 
  meine Oma hat fünf Kinder erzogen, ohne auch nur je eine 

Waschmaschine oder Trockner gehabt zu haben 
  es ist alles böse? Dann baut euch irgendwo draußen ein Plumpsklo 

  selbst nicht ganz so alte Leute, zum Teil aus den neuen 

https://www.facebook.com/hedi.leo?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARD1IDD71EMrpm4IhXxFbYUeh3oXvwjhQ5Nn48ElEiF5xpuSJWJ0-Jt2JiNwm2XZWFeMjZkFfcPtXDm3&hc_ref=ARSg8YV4Hk75mdfuxqeUyeGqs8-z-4FX0TPWrCJRz6cwL1lnRSEJ9BjgNGx-YOvtxnA&fref=nf
https://www.facebook.com/hedi.leo/posts/3648383655233953
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Bundesländern (ländlich) hatten dieses bis in den achtziger Jahren 
noch so gehabt 
  mietet euch einen Garten und baut eure essbaren Sachen selbst an 

  früher wurde gegessen was auf den Tisch kommt. Hat man sich 

geweigert, hat man nichts bekommen. 
Wir könnten das jetzt ewig weiterführen, ihr könnt behaupten, wir 
hätten eure Kindheit gestohlen und euer Leben zerstört 
  Was habt ihr bisher geleistet? Ihr geht noch nicht arbeiten, ihr 

wisst nicht wie es ist, einen Haushalt zu führen und eine Familie zu 
ernähren. Wir haben nur die Möglichkeit uns selbst in die Pflicht zu 
nehmen, und das zu tun, was gegeben ist. Wir können nicht von heute 
auf morgen in die Steinzeit zurück (was ich auch gar nicht will) 
  Wir trennen Müll, wir trennen Glas, verzichten auf Plastik, wir 

kaufen Autos und Elektrogeräte, die schon umweltfreundlicher sind. 
Wenn wir das Geld dazu haben, achten wir auf Bio Produkte (Kleine 
Einkommen können sich das überhaupt nicht leisten) 
  Die Haushalte haben derzeit schon minus 30% CO2 gegenüber 

einiger Jahre zuvor. Das Waldsterben, in den 80iger Jahren, wurde 
überwunden, ganz ohne euch. Vor euch gab es ein Ozonloch, durch 
FCKW. Auch das haben wir in den Griff bekommen 
  Und jetzt kommst du lieber Jugendlicher   

Jene, die euch erzogen haben und alles (bzw. sehr vieles) ermöglichen 
konnten: WIR sind jetzt das Feindbild? 
2-3 Generationen, die dieses Land nach dem Krieg wiederaufgebaut 
haben und mit nichts und wenig leben mussten damit es euch heute 
gut geht? 
  Wenn wir etwas haben wollten, so mussten wir etwas tun. Das war 

ein ganz klares Regeln. Wie wäre es, anstatt uns nur Vorwürfe zu 
machen, selbst etwas zu tun (auf der Straße nur zu fordern ist damit 
nicht gemeint) 
Weil wir ja offenbar nie etwas getan haben. 
  dass wir alle umweltfreundlicher handeln (Plastik hat im Meer 

nichts zu suchen), dass wir in Techniken und Innovationen 
investieren, dass es nachhaltiger wird, dass unsere grüne Lungen der 
Erde nicht einfach abgefackelt und abgeholzt wird, das steht außer 
Frage.     
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Der Sport am Scheideweg 
Doping 

Die Auswirkungen des Russland-Banns 

Die Sportgroßmacht Russland wird für vier Jahre nur noch 
eine Nebenrolle im Weltsport einnehmen. Das 
Exekutivkomitee der Welt-Anti-Doping-Agentur (WADA) 
schloss Russland am Montag für vier Jahre von Olympischen 
Spielen und Weltmeisterschaften aus. Betroffen sind unter 
anderen die Fußballer und Eishockeyspieler. Viele Fragen 
sind aber noch offen.  

9. Dezember 2019, 23.38 Uhr  
Auf Facebook teilen Auf Twitter teilen  

Ausgewählte Athleten, die nicht vorbelastet sind, dürfen bis 2023 nicht unter eigener 
Fahne, sondern nur als neutrale Sportler starten. Damit folgte die WADA in ihrem 
einstimmigen Urteil den Empfehlungen der unabhängigen Prüfkommission CRC, die 
auch die Suspendierung der russischen Anti-Doping-Agentur RUSADA bis 2023 
vorsehen. 

Direkte Auswirkungen haben die Sanktionen auf alle Sportarten, die dem WADA-Code 
unterliegen (Liste der Sportverbände). Die vierjährige Sperre gilt demnach unter 
anderem für die Olympischen und Paralympischen Spiele 2020 in Tokio und 2022 in 
Peking, die Fußball-WM 2022 sowie die Eishockey-WM 2020 in der Schweiz und 2023 in 
St. Petersburg. Außerdem darf Russland während der Sperre weder Gastgeber sein 
noch sich für eine Ausrichtung großer Wettkämpfe bewerben. 

Sport Aktuell, 9.12.2019 

Dieses Video darf aus rechtlichen Gründen nur in Österreich wiedergegeben werden. 
(DE 2.205.91.232 - 13.12.2019, 09:37:43)  

   Anti-Doping-Agentur sperrt Russland für vier 
Jahre 

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fsport.orf.at%2Fstories%2F3056864%2F
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fsport.orf.at%2Fstories%2F3056864%2F
https://www.wada-ama.org/en/code-signatories
https://tvthek.orf.at/profile/Sport-Aktuell/889789/Sport-Aktuell/14034524/Anti-Doping-Agentur-sperrt-Russland-fuer-vier-Jahre/14605304
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Die Sperre hat weitreichende Auswirkungen. 

    Keine Auswirkungen auf Fußball-EM 2020 

Bereits an das Land vergebene Welttitelkämpfe sollen entzogen werden. Betroffen 
davon könnten unter anderen die Rodel-WM im Februar 2020 in Sotschi, die für 2022 
nach Russland vergebene Volleyball-WM und die Kurzbahn-WM der Schwimmer in 
Kasan sowie die Eishockey-WM 2023 in St. Petersburg sein. CRC-Leiter Jonathan Taylor 
betonte allerdings auch, dass eine gewisse Flexibilität bestehen bleiben müsse. 

Nicht zur Debatte stehen jedoch die Spiele im Rahmen der EM 2020 in St. Petersburg, 
da es sich laut WADA um „ein kontinentales Sportereignis“ handelt. Das trifft demnach 
auch auf das Champions-League-Finale 2021 in St. Petersburg zu. Der Europäische 
Fußballverband (UEFA) hat zudem den WADA-Code gar nicht unterschrieben. Damit 
kann die russische Nationalmannschaft ohne Einschränkungen an der Fußball-EM im 
nächsten Jahr teilnehmen. 

    Offene Fragen für Fußball- und Eishockey-
WM 

Anders verhält es sich mit der FIFA-WM 2022 in Katar. Zwar dürfte Russlands 
Nationalmannschaft an der Qualifikation teilnehmen, da diese von der UEFA 
ausgerichtet wird. Sollte sie sich aber auch für die Endrunde qualifizieren, müsste sie 
ohne Fahne und Ländernamen als neutrales Team auflaufen. Die FIFA, die sich dem 
WADA-Code unterworfen hat, hat sich jedoch noch nicht explizit zum weiteren 
Vorgehen in der Causa Russland geäußert, die genauen Konsequenzen sind daher 
unklar. 

Reuters/Grigory Dukor 2018 sicherten sich „Olympische Athleten aus Russland 
(OAR)“ in Pyeongchang Olympiagold  

Offen sind auch die Folgen für die „Sbornaja“ im Eishockey. So hatte der Internationale 
Eishockeyverband (IIHF) erklärt, das Urteil abwarten zu wollen. „Die WM wurde vor 
dem WADA-Urteil vergeben“, hatte IIHF-Präsident Rene Fasel im November in einem 
Interview mit der russischen Nachrichtenagentur TASS betont. „Wir sehen keinen 
Grund, etwas zu ändern. Wir haben Verträge unterschrieben und sind unseren 
Sponsoren verpflichtet. Außerdem wurde bereits mit dem Bau der Eishockeyhalle 
begonnen.“ Bei der Eishockey-WM 2020 in der Schweiz werden die Russen wie schon 
bei Olympia 2018 in Pyeongchang, als sie Gold holten, wohl unter neutraler Fahne 
auflaufen. 
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    „Zu lange dem sauberen Sport geschadet“ 

„Das Doping in Russland hat zu lange dem sauberen Sport geschadet“, sagte WADA-
Präsident Craig Reedie. Der Verstoß der russischen Behörden gegen die im September 
2018 genehmigten Bedingungen zur Wiedereinsetzung der nationalen Anti-Doping-
Agentur (RUSADA) verlangten nach einer robusten Reaktion. „Genau das wurde heute 
geliefert“, betonte er. Die WADA hatte die dauerhafte Aufhebung der RUSADA-Sperre 
mit der Herausgabe der Dopingdaten aus dem Moskauer Labor verbunden. Es wurden 
manipulierte Daten geliefert. 

 
Mehr zum Thema 

Die Sanktionen im Überblick 
 

Auch die NADA Austria sieht die Entscheidung als „wichtiges Zeichen für den sauberen 
Sport“. Die Ermittlungen hätten systematische Manipulationen und 
Beweismittelfälschungen nachgewiesen, die nicht toleriert werden können. „Wichtig ist 
nun, dass klare und transparente Kriterien aufgestellt werden, wie diese Vorgaben 
erfüllt werden können, beispielsweise in Bezug auf die Zulassung russischer Sportler 
unter neutraler Flagge und welche sportlichen Großveranstaltungen konkret betroffen 
sind“, meinte NADA-Geschäftsführer Michael Cepic zu den weiteren Schritten. 

    Russland will Einspruch einlegen 

Russland hat 21 Tage Zeit, das Urteil zu akzeptieren oder es vor dem Internationalen 
Sportgerichtshof CAS anzufechten. Laut ersten Reaktionen aus Russland ist ein 
Einspruch gegen die Strafen sehr wahrscheinlich. Moskaus Regierungschef Dmitri 
Medwedew kritisierte die Strafen als „antirussische Hysterie“ von chronischem Ausmaß, 
sagte er der Agentur Interfax. Dass Russland erhebliche Probleme mit Doping habe, 
räumte Medwedew („Ich kann das nicht leugnen“) zwar ein. Eine Bestrafung der 
Athleten hält er aber nicht für gerechtfertigt. 

Damit ist es durchaus möglich, dass die Sperre auch für die Olympischen Spiele 2024 in 
Paris gilt. „Wenn die Sperre erst nach den Spielen 2020 in Tokio vom CAS final bestätigt 
werden würde, würde sie für die vierjährige Periode bis Paris 2024 gelten“, sagte CRC-
Leiter Taylor. Auf die Frage, ob der CAS vor den Tokio-Spielen entscheiden werde, 
antwortete er: „Ich bin mir nicht sicher.“ 

red, ORF.at/Agenturen 

https://sport.orf.at/stories/3056859/
https://sport.orf.at/stories/3056859/
https://sport.orf.at/stories/3056859/
https://sport.orf.at/stories/3056859/
https://orf.at/stories/impressum-nachrichtenagenturen/
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https://www.youtube.com/watch?v=OzYviTIQAd8 
 

Boules – Freunde feiern Weihnachten 
 

Die damalige Spartakiade  -- Bericht vom Spiegel  
 

30.07.1979 

Wettkampf für 93 Millionen  

Ein Jahr vor dem Olympia in Moskau gab die Sowjet-Union ihre Völkerschlacht 
namens Spartakiade zur Besichtigung frei -- das größte Sport-Fest der Welt.  
Der sowjetische Kirow-Kolchos im Rayon Dubossary produziert nicht nur 
"Weizen und Wein, Gemüse und Früchte", stellte ihr Vorsitzender, der "Held der 
Sozialistischen Arbeit", Dmitrij Tschutak, fest, sondern neuerdings "gehören 
auch Sportstars zu unserem Programm".  
In der Provinz und auf dem Lande machten die UdSSR-Sportstrategen vor der 
ersten Olympiade im Ostblock erhebliche unerschlossene Reserven an 
olympischen Talenten aus. Über die sogenannte Völker-Spartakiade werden sie 
allmählich mobilisiert. Denn bislang hatte der Sowjet-Sport seine 
Vormachtstellung bei den Olympischen Spielen gegen die USA mit Athleten aus 
wenigen, vorwiegend großstädtischen Zentren erkämpft und verteidigt.  
Doch immer mehr Länder, auch aus der Dritten Welt, erklimmen in einigen 
Sportarten Weltniveau. Neben den US-Schwimmern fügten vor allem die DDR-
Leichtathleten und -Ruderer den Sowjet-Sportlern öfter internationale 
Niederlagen bei. Deshalb trachten die sowjetischen Sportführer, ihr 
Talentreservoir gründlicher auszuschöpfen. Der wichtigste Zubringer- und 
Testwettbewerb, die Spartakiade, nahm dabei unvorstellbare Ausmaße an.  
Seit 1975 verdoppelte sich die Zahl der Teilnehmer auf unterster Ebene von 45 
auf 93 Millionen. Auch wenn vielleicht einige Amateurathleten nicht mehr als 
ihre Teilnahme-Unterschrift geleistet haben mögen und andere zweimal 
auftauchen, weil sie auch am Jugend- und am Schulwettbewerb teilgenommen 
haben, bleibt die Spartakiade allemal der "größte gleichzeitige Wettkampf für 
viele Sportarten" (Spartakiade-Bulletin).  
In diesem Jahr luden die Sowjets zu den Endkämpfen von 10 000 qualifizierten 
einheimischen Sportlern erstmals auch 2500 ausländische Gäste aus aller Welt 

https://www.youtube.com/watch?v=OzYviTIQAd8
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zur "Generalprobe vor den Olympischen Spielen 1980" (Walentin Aljochin, 
Mitglied des Olympia-Organisations-Komitees) ein.  
Das Millionending findet alle vier Jahre statt und erstreckt sich von den Kreis-
Spartakiaden bis zum Finale in Moskau über zwei Jahre. Es sprengt mit 30 
verschiedenen Sportarten sogar den Rahmen der Olympischen Spiele 1980, bei 
denen 21 Sportarten vorgesehen sind. Bei Spartakiaden rücken auch 
Schachspieler -- darunter 45 Großmeister -- Bauern und Könige in 
Medaillennähe; Weltmeister Karpow belegte mit seiner Leningrader Mannschaft 
nur den vierten Platz.  
Die moderne Spartakiade hatte bescheiden mit einem Sportfest des Leningrader 
Klubs Spartak begonnen, das die UdSSR 1928 zur ersten Gesamt-Spartakiade 
erweiterte. Damals nahmen sogar 612 Arheiter-Sportleraus Deutschland und 16 
anderen Ländern teil.  
Die Organisatoren bezogen Wettkämpfe von Schülern und Landsportlern in die 
Spartakiade-Vorkämpfe ein. Wichtigster Pfeiler und Mitorganisator ist jedoch 
die Gewerkschafts-Bewegung, von der die Betriebssport-Vereine unterstützt 
werden, Jährlich investieren die Sowjet-Gewerkschaften 585 Millionen Rubel 
(fast zwei Milliarden Mark) in den Sport.  
Sie verfügen über 2733 Stadien, 11 200 Sporthallen und 813 Schwimmbecken. 
Zugleich unterhalten sie 2219 Kinder- und Jugendsportschulen, von denen sich 
367 auf bestimmte Sportarten spezialisierten. An ihnen werden 620 000 Kinder 
unterrichtet und auf Medaillen-Kurs getrimmt. In der DDR gibt es 20 dieser 
Spezialsportschulen (KJS) mit etwa 8000 Kindern. An der diesjährigen 
Spartakiade beteiligten sich 34,5 Millionen Gewerkschaftssportler.  
Bei den Spartakiaden sollen neue "junge, begabte Sportler ermittelt werden -- 
Anwärter für die Nationalmannschaften", hofft Georgij Jelissejew, 
Sportfunktionär der Sowjet-Gewerkschaften. "Eine Olympia-Hoffnung in jedem 
Gebiet", lautet ein Spartakiade-Slogan. Das Motorenwerk in Ufa nahm -- wie 
andere Betriebe auch -- neben üblichen Produktionszielen "drei internationale 
Meister des Sports bis 1980" in seinen Plan auf.  
Aber Sprint und Sprung sind bei der Spartakiade nicht alles. Von einer Tradition 
mögen die Spartakiade-Organisatoren keinesfalls abrücken: Im Programm der 
Jugendwettkämpfe (38 Millionen Teilnehmer) steht, so Anatolij Kolessow aus 
dem UdSSR-Spartakiade-Komitee, auch die "Erziehung zum Patriotismus".  
Panzer fuhren diesmal allerdings nicht mehr, wie noch 1971, zur Eröffnung der 
Endkämpfe ins Moskauer Lenin-Stadion ein, und auf Platzpatronen verzichtete 
die Regie auch.    
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Zeitgeist bemerkt auf facebook 
 

Immer wenn man denkt, es geht nicht blöder, kommt so ein Honk daher.... 

33 
4 Kommentare1 Mal geteilt 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
Kommentare 

 Frank Seibert Dem würde ich was husten... � 

o Sieghard Tinibel Lass ihn doch, auch er freut sich, dass er vermeintlich was zu 
sagen hat... bis zur nächsten Wahl reden alle Politiuker dem Mainstream nach 
dem Mund! Für echte Meinungsbildungen, die bewirken dass weniger Drogen in 
der Gesellschaft konsumiert werden oder dass beim Sport nicht gedopt werden 
darf,sind die mesiten gar nicht geeignet, weil sie viel zu jung sind und schon 
deswegen niemand auf sie hört... höchstens aufgewiedgelte Klima-Kids, die 
kaum rechnen und schreiben gelernt haben... 

Sieghard Tinibel Danke und alles Gute zu Weihnachten und dem Neuen Jahr... 

Antworte Frank Seibert ...Sieghard Tinibel Kann er ja als Hausherr auch machen - Man 
sollte generell das Verzehren von Speisen am Arbeitsplatz verbieten. Zu den Arbeitspausen 
kann man im Zeitalter der Gleitzeit, die in den meisten Verwaltungen und Rathäusern gilt, 
ganz bequem das nächste Restaurant aufsuchen... Politiker sollten alle Aufgaben die sie vor 
sich her schieben ernster nehmen, dann wäre auch mehr Ordnung im Staat! Im Grunde 
finde ich, dass den Öko-Faschisten zuviel Gehör geschenkt wird. Trotz Umweltschutz wird 
der Globus sich nicht daran stören. Das Wasser wird sich nicht vermehren. Was im Norden 
und auf den Gebirgskappen schmilzt, wird anderswo auf der Erde durch Frost wieder 
gebunden. Die Antarktis hat bis zu 100 Kältegrade - aktuell zur Zeit gemessen. Die 
Wissenschaft täte gut daran den Abstand der Sonne zur Erde an jedem neuen Tag eines 
Jahres von irgendeinem feststehendem Punkt (Vielleicht Stonehenge) nachzumessen - 
wenn das möglich ist - dann würde man dem Klimaphänomen auf die Spur kommen. Sollte 
sich dabei bewahrheiten, dass die Klimaschwankungen daher stammen - nicht das Wetter 
ist gemeint - dann könnten alle Menschen wieder auch in Deutschland und Europa normal 
leben. Unsere Kinder könnten sich wieder dem Kopfrechnen widmen und vielleicht sogar 
selbst kleine Geschichten schreiben, wenn ihnen das Lesen richtig in Ruhe beigebracht 
wird. Aber nein, preistreibende Politiker wie Ursula van der Leyen, müssen sich ja auf 
Kosten der armen Menschen selbst verwirklichen... Man sollte alle Politiker - wie Trump - 
einer Amtsmissbrauchsprüfung unterziehen, denn die Gier ist die Triebfeder für allen Zwist 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjUwMjI5NjcyMzM0ODIzMQ%3D%3D&av=100001664799607
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2502296723348231&id=100007037837307
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2502296723348231&id=100007037837307
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008619668585
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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unter den Menschen. Hier bei uns in Gelsenkirchen kann man das ganz besonders deutlich 
nachvollziehen. Politische Logik zu entwickeln ist niemand im Stande, dafür gehen die 
Verantwortlichen reihenweise in den Ruhestand und wenden sich anderen Pfründen zu, 
weil ihr Einfluss in den eigens gegründeten Seilschaften nachlässt im Zeitalter der 
Informatik. Wir alle wissen ja nur zu gut, dass ausrangierte Politiker weiterhin ihr Unwesen 
an anderen Stellen treiben können.  
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Gerold Jeck Und Menschen, so wie ich, die dann sagen "Ihr habt sie nicht mehr 
alle" sind dann die bösen, die aber auch garnichts verstehen. Mit einem 
gesunden Verstand kann man mehr bewirken als mit Gesetzen, Vorgaben und 
Verboten. Genau das verstehen die Gescheiten nicht.Ich sehe nur Lobbys die 
erkannt haben wie man Geld machen kann. Einem deutschen Bürger darf es 
auf keinen Fall zu gut gehen. Und niemand protestiert. Das ist das schlimme an 
der Sache. 

Gefällt mir 

 
Wolfgang Heß Notwendig wären Maßnahmen schon - ABER in Anbetracht des 
Effekts bei dem deutschen Mini-Anteil sind all die Mrd. sinnlos verpulvert. Das 
Geld hätte für Maßnahmen zur Bewältigung der Krise fließen sollen: 
Wasserspeicher für Dürre +Wasserrückhaltebecken ...Mehr anzeigen 

 
Jochen Eiermann Hätten Mal viele Eltern dafür gesorgt, dass ihre Kinder freitags 
nicht auf der Straße rumlaufen, dann hätte die möglicherweise dies inhaltlich an 
Wissen vermittelt bekommen! 
1 

 
Frank Lukacs So ist die Grafik nicht ganz richtig!  
China will Co2 Einsparen genau wie Indien, nur eben nicht aus Klimagründen 
sondern aus Gründen der Souveränität und Unabhängigkeit in der Deckung des 
Energiebedarfs!  
 
So baut Indien Alle Kohlekraftwerke auf Co2 Neutral um und China geht auf 
Wasserstoff und andere Alternativen.  
 
Um eben unabhängig vom Importen von Energieträgern zu werden und die 
Atemluft im Inland, gerade den Städten sauber zu bekommen! 
 
Die USA wollen nicht, das ist Korrekt denn deren Geldadel Profitiert mächtig von 
der Umweltzerstörung und hat eine der Größten Armeen zur Verfügung um 
ihrer Renditen und Profite zu Schützen!  
 

https://www.facebook.com/gerold.jeck.1
https://www.facebook.com/aufraeumer2015/posts/2187275864915722?comment_id=2187996838176958&notif_id=1576839960691372&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009516864124
https://www.facebook.com/aufraeumer2015/posts/2187275864915722?comment_id=2187996838176958&notif_id=1576839960691372&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jochen.eiermann
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjE4NzI3NTg2NDkxNTcyMl8yMTg3ODkzMzU4MTg3MzA2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/frank.tyr.zur.falkenburg.lippe
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Und Deutschland, da geht es auch nicht ums Klima, da geht es auch nur um die 
Profite und Renditen der Parteispender!  
 
Würde es tatsächlich ums Klima gehen gäbe es keine Co2 Steuer und die E-
fuels wären schon längst zugelassen und billiger als die Standard Sorten! 

o  

Wolfgang Sacher Frank Lukacs Kohlekraftwerke auf co2 neutral umbauen? 
Wir bezahlen Milliarden damit sie geschlossen werden was bezahlt Indien damit 
sie weiter laufen oder bezahlen wir das mit der jährlichen Entwicklungshilfe 
nach Indien? 

  

Frank Lukacs Wolfgang Sacher  
Unsere Politiker bezahlen das mit dem Steuergeld der EU-Bürger, aber nicht nur 
das.  
 
Sie zahlen auch noch dafür dass die Großkonzerne hier nicht wirklich Innovativ 
sein müssen und die Renditen der Aktionäre und Spekulanten hoch bleiben!  
 
Übrigens alles von den Steuern von Otto Normal, denn die Großen haben sich 
mit Parteispenden, Umgehungsmöglichkeiten geschaffen und beteiligen sich nur 
in der Theorie an den Kosten der Gesellschaft!  
 
Die Technologie für das Kohlekraftwerk ohne Co2, kommt übrigens aus 
Deutschland und verschafft dem Konzern hohe und steuerfrei Profite, welche in 
Deutschland nicht so hoch und schon gar nicht Steuerfrei wären!  
 
Also ja Die Bundesregierung zahlt die Umrüstungen in Indien, aber auch einen 
Teil der Umstrukturierung in China. 
 
Was du aber nicht vergessen darfst sind die rund 200 Milliarden jedes Jahr, 
welche die Großen in Deutschland, dank Parteispenden nicht an Steuern zahlen.  
 
Das ist das 4 Fache dessen was nach China und Indien geht!  

https://www.facebook.com/wolfgang.sacher.1
https://www.facebook.com/wolfgang.sacher.1
https://www.facebook.com/wolfgang.sacher.1
https://www.facebook.com/frank.tyr.zur.falkenburg.lippe
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Alles bezahlt vom Arbeiter und Kleinen Steuerzahler!  
 
https://www.finanzen100.de/.../backpulver-statt-abgase.../ 

Antworte Frank Lukacs ... 
 
 
Gudi Weber Die wollen nicht die Welt retten, die wollen uns nur abzocken. Aber 
wir haben es nicht anders verdient 

 
Horst Becker Kasperletheater der Bundesregierung auf Kosten der Steuerzahler 
 

 
Monika Reimann Klima Irrsinn in Deutschland dient nur zu einen Zweck ! 
Zerstörung Deutschland und Verarmung der Deutschen !!!   
 
 

Warum Politiker lügen müssen? Weil sie keinen 
Sachverstand haben – auf keinem Gebiet, welches 
sie dirigieren – am wenigsten beim Klimawandel! 

 
https://juergenfritz.com/2018/12/17/kirstein-
kleber/?fbclid=IwAR06PRZ6HmH118Tsnz582MV1n2jCbFw2EQVqZI2QeZLkv_2f
l0JZKqFcyb0  

Video   https://youtu.be/1zt65TpNmBM   
 

Jürgen Fritz Blog 

Politische Beiträge und philosophische Essays 

 Über Jürgen Fritz 

 Gastautoren 

 Meistgelesen: Top-Ten 

 Alternative Suchmaschine 

 Unterstützung 

https://www.finanzen100.de/finanznachrichten/wirtschaft/backpulver-statt-abgase-indien-besitzt-das-erste-kohlekraftwerk-das-kein-co2-in-die-luft-pustet_H1437391333_364882/?fbclid=IwAR2FxgJNm6Neg_wEVXso25SxglHa5k8rQ_k8ChgM99dwyLXLB3ywRuD0-ss
https://www.facebook.com/gu.we.7
https://www.facebook.com/horst.becker.9889
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000494771405
https://juergenfritz.com/2018/12/17/kirstein-kleber/?fbclid=IwAR06PRZ6HmH118Tsnz582MV1n2jCbFw2EQVqZI2QeZLkv_2fl0JZKqFcyb0
https://juergenfritz.com/2018/12/17/kirstein-kleber/?fbclid=IwAR06PRZ6HmH118Tsnz582MV1n2jCbFw2EQVqZI2QeZLkv_2fl0JZKqFcyb0
https://juergenfritz.com/2018/12/17/kirstein-kleber/?fbclid=IwAR06PRZ6HmH118Tsnz582MV1n2jCbFw2EQVqZI2QeZLkv_2fl0JZKqFcyb0
https://youtu.be/1zt65TpNmBM
https://juergenfritz.com/
https://juergenfritz.com/ueber-juergen-fritz/
https://juergenfritz.com/gastautoren/
https://juergenfritz.com/meistgelesen/
https://juergenfritz.com/alternative-suchmaschine/
https://juergenfritz.com/aktive-unterstuetzung/
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Prof. Kirstein: Herr Kleber, hören Sie endlich auf, völlig falsche Bilder 
zu erzeugen 

17Dez  

von Jürgen Fritz  

 

Dokumentation, Mo. 17.12.2018 

Seit Jahrzehnten wird in Politik, Medien und einer speziellen „Wissenschaft“ mit 

„auserlesenen“ Statistiken versucht, immer mehr Menschen Glauben zu machen, dass eine 

völlig unnatürliche Erderwärmung stattfände, welche durch sie, vor allem durch ihren CO2-

Ausstoß verursacht wäre. Stets ganz vorne mit dabei die Haussender der Grünen ARD und 

ZDF. Doch was, wenn es sich um völlig normale und natürliche Klimaschwankungen handelt, 

die mit den CO2-Emmissionen genau so viel zu tun haben, wie die Zunahme der Geburtenrate 

mit einer wachsenden Population von Störchen? Der Klimatologe und Physiker Prof. Dr. 

Werner Kirstein schrieb hierzu einen Brief an den „vorbildlichen“ Journalisten Claus Kleber. 

https://juergenfritz.com/author/juergenfritzphil/
https://juergenfritz.com/?s=Dokumentation&submit=
https://juergenfritz.com/2018/11/11/abstimmung-gruene-neuer-name/
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Prof. Kirsteins offener Brief an Claus Kleber 

Sehr geehrter Herr Kleber, es ehrt Sie, dass Sie im heute-journal im Zusammenhang mit der 

diesjährigen sommerlichen Hitze und Trockenheit auch mal den Sommer des Jahres 1540 kurz 

erwähnt haben. Leider nur sehr oberflächlich und in der Sache nicht angemessen bewertet. Sie haben 

nämlich verschwiegen, dass das heiße und trockene Jahr 1540 (vom 28.02. bis zum             

                                                                                            

Zeitraum nur viermal geregnet. In Mailand blieb es 5 Monate lang völlig trocken. 

Aber auch die Jahre 79 n. Chr., 1387 und 1473 waren mehr als extrem t                        

                        1473 konnte die Menschen zu Fuß durch das trockene Donaubett laufen. 

Stellen Sie sich bitte solche Verhältnisse einmal heute vor! Sie können sich denken, worauf ich 

damit anspiele. Warum hören Sie nicht mal zur Abwechslung auf Klimatologen und bringen in 

Sachen Klimawandel immer nur die selbsternannten „Klimawissenschaftler“,     –         

                          – lediglich von Computer-Modellierung mit CO2                         

                       erhaupt nicht auskennen? 

Abgesehen davon wurde mit den CO2-Emissionen in den Modellen aufs falsche Pferd gesetzt. 

Weiterhin haben Sie im heute-journal „vergessen“ zu sagen, dass die historischen, extremen 

Ereignisse außerhalb der Industrialisierung lagen, ohne CO2– und CO4-Emissionen, ohne 

Viehwirtschaft und ohne vergleichbar starken Fleischkonsum der Menschen usw. zustande kamen. 

Sie bleiben also bei der Methode des ZDF, die wesentlichen Informationen wegzulassen, um damit 

dem politisch gewollten Klimawand                                         , aber               

                       präsentieren Sie in den Nachrichten und wundern sich vielleicht, dass Sie 

nur bei vielen Zuschauern in Altenheimen kritiklos beliebt sind. 

                  seit 1900 auch extreme Sommer:                                   – ohne 

erkennbare Regelmäßigkeit. Recherchieren Sie und informieren Sie sich richtig, bevor Sie bei 

vielen Zuschauern falsche Bilder und eine falsche Klimapolitik im Kopf verankern. 

Mit freundlichen Gr     

Prof. Dr. Werner Kirstein 

Klimatologe und Physiker 

Zur Person 

Prof. Dr. Werner Kirstein ist Jahrgang 1946. Er machte 1972 sein Abitur am Abendgymnasium für 

Berufstätige der Stadt Würzburg. Es folgte ein Studium der Physik und Geographie an der 

Universität Würzburg, mit den Nebenfächern Geologie, Meteorologie und Mineralogie, mit dem 

Abschluss in Physik im Bereich Theoretische Thermodynamik und in der Physischen Geographie im 

Bereich Klimatologie. Anschließend folgte die Forschungstätigkeit im Forschungszentrum Jülich mit 

diversen Arbeiten und Veröffentlichungen zum regionalen und globalen Klimawandel. 1981 

Verleihung der Doktorwürde, Thema der Doktorarbeit: „Häufigkeiten von Korrelationen zwischen 
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Sonnenaktivität und Klimaelementen.“ 1992 erfolgte der Erwerb der Lehrberechtigung an 

Hochschulen und Universitäten und 1997 der Ruf an die Universität Leipzig auf eine Professur für 

Geographie und Geoinformatik. 

Immer wenn die Zahl der Störche steigt, steigt auch die 
Zahl der Geburten 

Hier erklärt Prof. Kirstein sehr anschaulich unter anderem einen der häufigsten Denkfehler: die 

Verwechslung von Korrelation mit Kausalität: 

  Titelbild: YouTube-Screenshot 

Aktive Unterstützung: Jürgen Fritz Blog ist vollkommen unabhängig und kostenfrei (keine 

Bezahlschranke). Es kostet allerdings Geld, Zeit und viel Arbeit, Artikel auf diesem Niveau 

regelmäßig und dauerhaft anbieten zu können. Wenn Sie meine Arbeit entsprechend würdigen 

wollen, so können Sie dies tun per klassischer Überweisung auf: 

Jürgen Fritz, IBAN: DE44 5001 0060 0170 9226 04, BIC: PBNKDEFF, 

Verwendungszweck: Jürgen Fritz Blog. Oder über PayPal – 5 EUR – 10 EUR – 20 EUR – 30 

EUR – 50 EUR – 100 EUR 

 

Ähnliche Beiträge 
 

16 Fragen zum Klimawandel an die Abgeordneten des 
Deutschen Bundestages 

In "Politik und Gesellschaft" 

 

"How dare you!" - "Wie könnt ihr es wagen!" 

In "Politik und Gesellschaft" 

 

Alexander Gauland: Deutschlands Einfluss auf die 
Welttemperatur ist nahezu null 

In "Politik und Gesellschaft" 

https://www.youtube.com/watch?v=vLyYvWc8Yz0
https://www.paypal.me/JuergenFritz
https://www.paypal.me/JuergenFritz/5
https://www.paypal.me/JuergenFritz/10
https://www.paypal.me/JuergenFritz/20
https://www.paypal.me/JuergenFritz/30
https://www.paypal.me/JuergenFritz/30
https://www.paypal.me/JuergenFritz/50
http://paypal.me/JuergenFritz/100
https://juergenfritz.com/2019/12/03/16-fragen-zum-klimawandel/
https://juergenfritz.com/2019/12/03/16-fragen-zum-klimawandel/
https://juergenfritz.com/2019/09/23/wie-koennt-ihr-es-wagen/
https://juergenfritz.com/2019/11/28/deutschlands-einfluss-auf-die-welttemperatur-ist-nahezu-null/
https://juergenfritz.com/2019/11/28/deutschlands-einfluss-auf-die-welttemperatur-ist-nahezu-null/
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The Running Culture also in Tokyo-Olympic-Year 2020 
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Völkerschlachten entstanden durch Fehlleitung der Bevölkerung, von den gängigen 
Medien zu den Zeitpunkten, in Verbindung zu den politischen Glaubensvertretern. 

 


